



Síntesis de medios

11 de noviembre de 2023

Primeras Planas

Abre García Harfuch la puerta a Brugada

Definen ganadores, pero no candidatos

Clara se lleva el premio al amparo de la paridad

García Harfuch gana las tres encuestas a Brugada en la CDMX

Revela Morena a ganadores en encuesta: Harfuch, Nahle, Armenta...

¡Sequía!

Reforma

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Capturan en Ceda-CDMX a asaltantes de cargueros

"Derivado del monitoreo de las cámaras de videovigilancia realizado por personal del Centro de Comando y Control (C2) Ceda, en la alcaldía Iztapalapa, efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, detuvieron a seis hombres posiblemente relacionados con el robo de un camión de carga con mercancía con un valor superior a los 500 mil pesos aproximadamente, que ocurrió en el Estado de México", confirmó la dependencia dirigida por el Secretario **Pablo Vázquez Camacho**. <u>Uno más Uno</u>

Avanza apoyo en Guerrero

Personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** continúa con labores de apoyo en zonas de Acapulco, Guerrero, que se vieron afectados por el huracán "Otis". Rescatistas especialistas del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) participaron en labores para localizar e identificar embarcaciones sumergidas. Reforma

Zurdo Elegante tienen acción

En la ceremonia con la báscula, Juan Elegante Martínez, quien ostenta los cintos Plata, de Norteamérica (NABF) y latino continental de peso gallo todos avalados por el WBC, tendrá actividad en la función organizada por Zanfer. Martínez, quien representa a la **Policía Auxiliar de la SSC**, se medirá con el sonorense Óscar Rodolfo Soldado Carbajal, a ocho rounds. <u>Esto</u>

Revisión a motociclistas

Las secretarías de **Seguridad Ciudadana** y de Movilidad Ilevaron a cabo revisiones en Ferrocarril de Cintura y Héroes de Nacozari; en Avenida José Loreto Fabela y San Juan de Aragón y en Simón Bolívar y José María Izazaga. Como resultado, fueron infraccionados 137 conductores, 68 unidades Ilevadas a corralón y 200 pruebas de alcoholímetro. Reforma

Balacera dejó un herido y dos detenidos

Un hombre resultó herido luego de una balacera en avenida Mozart al cruce con Adelina Patti, colonia Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc. Personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos personas por estos hechos. Al cierre de esta edición se desconocía el móvil del ataque. <u>Excélsior</u>







Síntesis de medios

11 de noviembre de 2023

Policiaco

Muerto por golpiza en pleito callejero

Un hombre resultó muerto tras recibir una brutal golpiza, luego de que participar en una riña, en el perímetro de la colonia Agrícola Oriental, en la alcaldía Iztacalco. Tras el hecho ocurrido durante la madrugada de este viernes, elementos de la **SSC** se presentaron en el sitio, localizado a la altura de la estación del Metro Agrícola Oriental, perteneciente a la Línea A, y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. La Prensa

Hallan cráneos y huesos en la alcaldía Iztapalapa

Partes de osamentas humanas fueron encontradas en las inmediaciones del Paseo de las Mujeres Libres, ubicado en la comunidad de Santa María Aztahuacan, en la alcaldía Iztapalapa. Elementos preventivos del Sector Abasto Reforma acordonaron el lugar y solicitaron la intervención de la Fiscalía capitalina. La Prensa

Justicia

Indagan en la FGJ archivos de NYT

La Fiscal Ernestina Godoy calificó como falsos los registros judiciales que citó The New York Times, en su investigación sobre el espionaje al que fueron sometidos políticos y activistas por parte de la Fiscalía General de Justicia (FG). La funcionaria dijo haber ordenado una investigación para determinar el origen de los documentos, pero descartó que las acusaciones sean veraces. La investigación del medio estadounidense se da en medio de la polémica por la ratificación de la Fiscal para un segundo periodo, el cual deberá ser avalado en el Congreso de la Ciudad de México. Reforma / La Jornada / La Razón / La Prensa / El Sol de México

Cae doctora que inventó embarazo a paciente

La doctora que engañó a una mujer haciéndole creer que estaba embarazada de mellizos ya fue detenida. Esto, dos semanas después de que su cómplice Víctor Manuel "N" fuera aprehendido y vinculado a proceso por el delito de práctica indebida del servicio médico y en seguimiento a una indagatoria integrada por la fiscalía de Investigación en Venustiano Carranza, detalló la Fiscalía capitalina. Metro